

Ernestina Godoy, la última titular

Avanza proceso para elegir fiscal en CDMX

EL CONSEJO Judicial Ciudadano da a conocer a los cuatro integrantes que redactarán la convocatoria; el 3 de septiembre Ulises Lara López se asumió en el cargo y pidió ser evaluado

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

Este miércoles el Consejo Judicial Ciudadano (CJC) aprobó al equipo de personas que trabajarán en redactar el proyecto de convocatoria para el proceso de selección de la persona titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Durante la segunda sesión ordinaria del CJC que se llevó a cabo en el Congreso capitalino se acordó que el equipo está integrado por los consejeros Héctor Muñoz Ibarra, Emiliano Robles Mont, José Francisco y Sandra Margarita Rivas.

En la sesión también se inició el proceso para la ratificación de titulares de Fiscalías Especializadas de Combate a la Corrupción, Atención de Delitos Electorales.

Posterior a la reunión, el presidente del Consejo Judicial Ciudadano, Jorge Nander, detalló que la convocatoria será pública para quien desee inscribirse.

“Nosotros no queremos condicionar la inscripción a que lo proponga una institución académica, queremos abrir que cualquier persona se inscriba y en su momento tendremos que ver la parte de los exámenes de control, precisamente para eso el grupo de trabajo nos va proponer una convocatoria”, dijo.

Desde el 9 de enero la Fiscalía capitalina no tiene una persona titular, ya que el Congreso local no ratificó a Ernestina Godoy Ramos para continuar por cuatro años más en el cargo. Así, el encargado de despacho es Lara López.

El pasado 3 de septiembre, Lara López dijo a *La Razón* que se asumía como el

actual fiscal en funciones; sin embargo, para tomar el cargo debe atenerse al procedimiento de selección.

“Yo no me puedo asumir más que por lo que soy: fiscal en funciones, por ministerio de ley. Hay que esperar a los tiempos, estoy en la mejor disposición de ser eva-

luado, que evalúen a la Fiscalía y que nos tomen en cuenta”, comentó a este diario.

Además, Lara López afirmó que el órgano autónomo ha tenido resultados positivos; no obstante, reconoció que aún hay trabajo por hacer.

“Hay más de 700 carpetas al día, hay buenos resultados. Tenemos que seguir mejorando, nos faltan más personas que puedan hacer dictámenes, pero lo estamos resolviendo, vamos a tener que incorporar personal de trabajo social, psicología, análisis de contexto, porque son componentes sustantivos para la integración de carpetas”, aseguró.

Ayer, Jorge Nander dijo que no hay fecha definida para publicar la convocatoria, tampoco se tiene idea del lapso de tiempo que dure el proceso para elegir al nuevo o nueva fiscal, pero advirtió que deben ser tiempos razonables en los que los candidatos puedan acumular documentos necesarios, dar difusión suficiente, entre otros aspectos.



Añadió que convocará a su grupo de trabajo lo más pronto posible para que definan las propuestas y tiempos, adelantó que hasta el momento hay dos propuestas, una que presentó Robles Gómez, mientras que la otra fue de Muñoz Ibarra.

“En las reuniones de trabajo hemos tenido intercambios de ideas, hay dos proyectos, pero pueden haber más, la idea es que sea un proyecto consolidado”, apuntó Jorge Nander.

Una vez se publique la convocatoria, el CJC deberá entrevistar a los interesados y, posteriormente, enviar una terna a la Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, para que ella elija el mejor perfil que considere, el cual será votado por el Congreso capitalino.

Además, de acuerdo con lo aprobado este miércoles, la Guardia Nacional evaluará y certificará la confianza de las personas funcionarias a ser ratificadas o designadas para ser parte de las temas.

4

Años es el tiempo que dura un fiscal de la ciudad en el cargo

8

Meses lleva la Fiscalía capitalina sin una persona titular

EL**DATO**

CON LA MAYORÍA de Morena y aliados en el Congreso se prevé que la persona que elija Clara Brugada Molina como fiscal tendrá el aval para ocupar el cargo.





TOI | especial

EL CONESEJO Judicial Ciudadano en reunión dentro del Congreso de la CDMX, ayer.

